

JMITU北部地域支部
ホームページ

http://jmitu-t-hokubu.org/



北部地域支部機関紙 第249号
2023年 5月10日(水曜日)
JMITU (日本金属製造情報通信労組)
東京地方本部 北部地域支部

第94回中央メーデー4年ぶりコロナ禍前の形で開催

物価高騰を上回る大幅賃上げ 大軍拡・増税ノリ



4年ぶりにコロナ禍前の形に戻った第94回中央メーデーは代々木公園に、1万5000人が参加して行われました。

原宿駅から会場までの車道に並ぶデコレーションの車列を見ると、今年のメーデーの争点が見えてきます。

ミサイルで5兆円の札束を吹っ飛ばそうとする兵士。巨大ハンマーで高い物価をたたくと賃金がゆっくり上がるシーソー。プーチンとゼレンスキー大統領のにらみ合

い等々。

人工芝の会場は、そのまま座つても心地よい座り心地です。

メーデー実行委員会を代表して、全労連の小畑議長は、「3年余りのコロナ禍のもとで新自由主義経済政策の矛盾があらわになった。

コロナ禍前からOECD諸国の中で日本だけが実質賃金が下がり続けコロナ禍においてその傾向は顕著になっている。

コロナ禍に物価高騰がさらに追い打ちをかけている。日本の労働者が低賃金に置かれて

賃金に置かれている背景には、急速に行われた正規から非正規への置き換えと、雇用の流動化を進める、政府・財界の雇用政策がある。

格差を是正し公正な社会を取り戻すために、軍拡増税ではなく社会保障の充実を、低賃金物価高騰から生活を守るため23春闘を闘ってきた。納得いかない回答にはストライキで闘うなど闘う労働組合のバージョンアップに挑戦してきた。

ILO(国際労働機関)が掲げる「ディセントワークの実現のために労働組合の役割は大きい。

日本は戦争か平和かの重大な岐路に立っている、大軍拡増税、改憲ではなく憲法を生かす平和な日本を作るために、幅広い労働者・国民の共闘を」と呼びかけました。

集会後3方向に

分かれてデモ行進が行われました。北部地域支部からは9名が参加し、代々木コースをデモ行進しました。

地域メーデーも多数が参加。

入間地域メーデーは4月30日、西武池袋線入間市駅前ロータリーで開催され、電車やバスの利用客に向けて訴え

が行われました。

地域支部からは4名が参加、委員長が地域支部の取り組みと決意表明をしました。

坂戸・鶴ヶ島地区メーデーには2名が参加しました。

あらたな戦前にさせない！ 守ろう平和をいのちとくらし 2023憲法大集会



憲法施行から76年を迎える5月3日。憲法を守り生かそうと全国で集会やデモが行われました。東京・有明防災公園で開催された集会には、2万5000人が集まりました。

発足当時「聞く耳を持つ」を自認していた岸田首相は突如、敵

「新たな戦前にさせない」この言葉が現在の状況を端的に表しています。物価高騰、賃上げは出来ない、この一方で軍事費の増額は今後国民との矛盾をますます深めていく事でしょう。地域支部からは家族を含む7名が参加しました。

基地攻撃能力を明記した安保3文書を閣議決定すると、今度は「聞く耳」を全く持たなくなり、国会ではろくな審議もしないまま進めようとしています。「赤信号みんなで渡れば怖くない」はギャグの世界だけで十分です。憲法違反を「みんなで渡れば」式にやろうとしています。



が行われました。

地域支部からは4名が参加、委員長が地域支部の取り組みと決意表明をしました。

坂戸・鶴ヶ島地区メーデーには2名が参加しました。

今月の集合日は、5月21日(日)午前9時30分より本部3F会議室で行います。

最低賃金が2022年10月より、東京都は時給1,072円、埼玉県は時給987円に改定されました。パートやアルバイトでもこれ以下は違法です。組合費は組合活動の土台です。きちんと納入しましょう 組合へ御用の方は「執行委員連絡先」までご連絡ください(2ページに掲載)

新しい仲間です よろしく



Mさん(男性)

東京地評より、本部經由の労働相談から加入。豊島区、建築設計、勤続8年。2月に理由も示さず減給された。抗議したら「指導書」なる文書が出された。中には能力が低い等6点の抽象的指摘があり、異議があるなら文書で1週間以内に提出、とされていたので、異議を提出したところ、一週間後に休職命令(休職中の賃金は100

%保障)。

その後弁護士事務所から懲戒処分にあたる恐れがある、弁明の機会を与えるので来るようという書面が来た。このため労働組合を探し個人加盟の「J労組」に加入した。団体交渉の開催場所をめぐって折り合いがつかず止まっている。

4月24日に面談しその日の夜JMITUに加入したいとの連絡あり。

4月27日、会社に組合加入通知書と、要求書を提出。会社からの返事待ちとなっています。

Oさん(女性)

4月23日池袋東口の街頭無料相談の宣伝活動中に声を掛けられ、翌日本部事務所にて面談、組合加入。

大手派遣会社に採用され、3月20日から4月30日までの契約で8日間勤務したが、

3月30日の退社直前に、2名の現場責任者(男性)

がきて左右挟まれた状態で、「貴女はレベルに達していない。どうしますか、辞めますか」と威圧的に退職を迫ってきた。

Oさんはその発言を聞き体に震えが来て「辞めろ」と言わざるを得なかった。

本人の要求は「雇入通知書」の記載の契約期間の未払い賃金は払ってもらいたい。

23春闘は妥結しました。4月23日の集合日に、組合員は、自分ひとりの要求が結果として全社員対象の賃上げとなった事に大変満足している。以前は自分が職場で何か意見を言ったりすると、事務所に呼ばれてさんさん集中攻撃されたこともあったのに。労働組合ですごく良かった。

もつと高い回答が引き出せたのではないかと自問していた私は、焦らなくてよい、この労働組合への信頼と確信を育てて大きくすることだ、と気づかされました。「」

お金からは分からない 労働組合の値打ち

23春闘で思ったこと

23春闘で、1人組合員の組合員の職場、日交の団体の交渉に、特別執行委員と、特別執行委員に代わって初めて林が参加しました。

今年はいつもの春闘とは違う、と力が入っていた私は、一年ぶりという賃上げ1050円の回答を聞いて、畳みかけるように再検討を求めています。

その後、検討の結果、組合員は58才で就業規則上も定昇が無いこと。これは全社員対象のベア回答である事等を評価し、当初の回答のま

投稿写真コーナー

「東京メトロ8000系引退」



今回は東京メトロ7000系の兄弟の8000系です。1981年に登場し95年まで190両が製造され、半蔵門線や乗り入れ相手の東武スカイツリーラインや東急田園都市線で活躍。2010年代に入りリニューアルされましたが、延命し暫くたってから廃車になった車もあります。3代目の車両へと老朽化のため数を減らしています。撮影場所は田園都市線鷺沼で、左の車両が8000系、右は二代目の08系。[]

地域支部BBQを開催します

詳細は先月の機関紙と一緒に折り込みのチラシをご覧ください。

日時:5月28日(日)11:00~
集合場所:メトロ・南北線赤羽岩淵駅1番出口に10:50に集合
BBQ場所:赤羽岩淵緑地パーベキュー場
参加費:¥1,000円 交通費当日支給希望の方は事前に連絡下さい。
参加ご希望の方は5月21日まで下記へご連絡下さい
m.wazaki@jmitu-t-hokubu.orag 080-9985-7628 和崎まで

今後の日程

- 5月11日(木)18:40~:地協幹事会(ニッカン事務所)
- 12日(金)10:30~:東京地本第2回委員会(北とびあ)
- 15日(月)16:30~: 団交①(六本木ヒルズ森タワー)
- 18日(木)夏季一時金統一要求日
- 21日(日)09:30~:第9回組合員集合日(本部3F会議室)
- 13:00~:街頭無料労働相談会(池袋東口ヒッカケ交差点)
- 24日(水)全労連争議支援総行動
- 25日(木)夏季一時金回答確約交渉
- 28日(日)11:00~:北部地域支部パーベキュー(赤羽岩淵)
- 31日(木)区部ブロック宣伝(ユニオン主催)
- 6月1日(木)夏季一時金回答指定日

執行委員連絡先

- 委員長:
- 副委員長:
- 書記長:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員: